

Ein Wochenende – zwei Läufe

Wolfgang Betz vom TV Jahn Sinn läuft am Freitag in Haiger den Stadtlauf, der zum zweiten Mal an einem Freitagabend stattfand. In einer Zeit von 31:00 Minuten über eine Distanz von 5,8 km belegte er Platz 1.

Absolut bemerkenswert, dass er gleich am Folgetag noch den Greifensteiner Berglauf absolvierte. In der Kategorie M 70 läuft er die anspruchsvolle Strecke von Katzenfurt bis hinauf zur Burg Greifenstein. Hier belegte er mit einer Zeit von 36:43 Minuten den 2. Rang. Platz 1 belegte Wolfgang Schläger aus Dillenburg.